

♪ P T A本部より♪

今年度は、就任された本間会長を筆頭に新役員が加わり、新体制がスタートしました！

5月11日に第1回目のP T A運営委員会を開催いたしました。初めての顔合わせでしたが、終始和やかな雰囲気の中で行われました。

今年度も本部役員一同、よりよいP T Aをめざして協力し合いながら努めて参りたいと思いますので、保護者の皆さま方にはご理解とご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。



5月20日（土）は、運動会です。

ここ数年は新型コロナの影響で、制限付きでの開催でしたが、今年から参観は、人数制限・入れ替えがなしになります。配付いたしました『運動会についての心掛け』をご覧ください。当日は安心安全を心掛けながら、譲り合って参観ください。愛がいっぱいの運動会にしましょう♪



★昨年度の本部役員2年目の皆さまへ

2年間お疲れさまでした。

コロナ禍で活動に制限がある中、企画して下さった福栄フェスティバルは、子ども達の笑顔があふれる楽しい時間でした。

誠にありがとうございました。

皆さまにならい、協力し合いながら努めて参ります。

★各委員の皆さまへ

皆さまお疲れ様でした。

コロナ禍で、学校行事の中止や縮小を余儀なくされてきました。

その中でもP T A業務を引き受けてくださり、心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



セキュリティ上の理由により  
掲載は控えさせていただきます。